



【学年目標】

一人一人が輝けるように
勇気をもってチャレンジ
～友情は田沢湖のように深く
学力は駒ヶ岳のように高く～

仙北市立
生保内中学校
1年部通信 No.47
令和5年11月 7日

大きな成果を収めた！「仙北市教育研究会」

先週の木曜日（11/2）、「仙北市教育研究会」が本校を会場に行われ、1年生は「社会（歴史）」の授業を公開しました。仙北市内から多くの先生方が集まり、1年生の授業は約70名が参観しました。緊張はあったと思いますが、その中でも、みんなは落ち着きを失わず、50分間の授業をしっかりとやり遂げました。考える場面、話し合う場面、発表の場面、書く場面、パソコンに向かう場面…と、やることがたくさんありましたが、誰一人集中力を欠くことなく、たいへん立派な授業態度でした。

授業の後に行われた「授業研究会」では、「学習課題によく向かっていた」「生徒たちが自分たちで考えて答えを見つけていた」「発表の態度や内容がすばらしかった」「パソコン操作に慣れていて感心した」など、参加した先生方から、皆さんの頑張りや良いところを褒めていただきました。

普段から、授業をはじめ何事にもしっかり取り組んでいるからこそ、このような時も普段通りの力を発揮できたのだと思います。これからも、日々の歩みを確実に一步一步進めていきましょう！

【K.Aさん】 中学校で初めての大きな研究会だったので、いつもより緊張しましたが、普段の授業のように集中して取り組むことができました。知っている先生方も、たくさん見に来ていました。小学校の時よりも成長した姿を見せることができたと思います。またこのような機会があったら、もっと集中して取り組み、よい授業にしたいと思います。

【T.Mさん】 仙北市教育研究会を振り返ってみて、私は、仙北市内の先生方がたくさん見に来ていて少し緊張したけれど、自分の意見をしっかり発表することができました。そして、普段と同じように授業に取り組むことができたのでよかったです。この授業で色々なことが身についたと思うので、そのことをこれからの授業にも生かしていきたいです。

【K先生】 70名近くもの先生方が参観する中、50分間よくがんばりました。友達とよく話し合って結論を出したり、源頼朝の功績とその意義を考えたりと、一生懸命に学ぶ姿がたくさん見られて嬉しかったです。「歴史って面白い！」と、みんなが少しでも思えるような授業ができるよう、これからもがんばります。大変よくがんばりました！

今週から、「後期・基礎テスト」が始まります！

	学習期間	テスト実施日	1年生	2年生	3年生
後期①	11 / 6 (月) ~ 11 / 9 (木)	11 / 10 (金)	国 語	数 学	英 語
後期②	12 / 11 (月) ~ 12 / 14 (木)	12 / 15 (金)	数 学	英 語	国 語
後期③	1 / 26 (金) ~ 1 / 31 (水)	2 / 1 (木)	英 語	国 語	数 学

生保内中では、前期3回・後期3回の「基礎テスト」が行われています。基礎テストは、「基礎的な学力の定着を図る」「家庭学習への取組を向上させ、勉強すれば分かる！できる！と実感させる」ことを目的とし、国語・数学・英語の3教科で実施されます。合格は、全て80点以上です。

上の表にもある通り、後期の第1回目は、今週の金曜日（11/10）に「国語」が行われます。「学習期間」は昨日から始まっており、その期間（月～木の4日間）は、朝の「駒が嶺タイム（15分間）」をテスト勉強にあてるというものです。1年生の生徒たちも、今日の「駒が嶺タイム」でもプリントを使った漢字練習に、合格を目指し頑張っており取り組んでいる様子が見られました。

基礎テストでは、「パーフェクト賞」などの表彰制度もありますので、80点の合格で満足するのではなく、常に100点満点を狙う気持ちで、事前学習やテスト本番に臨んでほしいと思います。

毎回、基礎テスト後に「成績通知表」が渡りますので、ご家庭でよくご覧になってください。